

EN LAS TRES PROVINCIAS

BALANCE DE LOS JDE MUESTRA UNA ALTA PARTICIPACIÓN EN LA REGIÓN DE COQUIMBO

Cumplidos los primeros 60 días de la competencia deportiva, se viene ahora el desarrollo de las instancias en las que se enfrentarán los mejores de cada una de las especialidades.

Las últimas dos semanas, que coincidieron con el periodo de descanso y vacaciones de invierno, la reflexión y el análisis permitió a los organizadores de los Juegos sacar cuentas positivas en relación a la masiva participación que se ha registrado en la competencia en cada una de las regiones.

Y es que los JDE se han convertido en un referente del deporte escolar en Chile, aunque todavía puede incluir a más establecimientos educacionales buscando que, efectivamente, la participación supere las cifras proyectadas. Ello, porque muchos establecimientos se quedan fuera del proceso de las competencias preliminares por no saber cumplir con los procesos de inscripción.

El objetivo, plantean los organizadores, es generar una instancia deportiva competitiva masiva e inclusiva, que convoque a todos los estudiantes del sistema escolar del país, de enseñanza básica y media, proveniente de establecimientos municipales particulares subvencionados, particulares pagados y de los Servicios Locales de Educación Pública (SLEP), para constituir una plataforma de desarrollo deportivo, que es el primer peldaño del Sistema Nacional de Competencias Deportivas (SNCD), conjunto de grandes



eventos deportivos competitivos, articulados por nivel de rendimiento, edad, disciplinas y discapacidades, con el fin de ser el escenario en donde todos los deportistas tengan la oportunidad de demostrar objetivamente sus cualidades.

A partir de ahí, la idea es que puedan acceder a la categoría de deporte de alto rendimiento, con proyección de logros internacionales en las disciplinas de ajedrez, atletismo, balonmano, básquetbol, ciclismo, fútbol, futsal, judo, natación, taekwondo, tenis de mesa y vóleybol.

